

運動会の練習が進んでいます

5月28日(土)に運動会を予定しています。そのため、運動会練習の真っ最中です。今年テーマは、「全力で力を合わせて大勝利!」です。19日から全体練習も始まりました。開閉会式や全体競技の練習をしています。低中高に分かれての競技練習もそれぞれで進んでいます。また、応援練習は朝や昼休み、放課後を利用して団長を中心に自主的な練習が続けられています。応援の全体練習でも大きな声が出るように必死さが伝わってきます。

お知らせですが、今年は、これまでの高学年の組み体操やめてソーラン節を踊ることにしました。昨年度まで巨大ピラミッド等を作っていましたが、全国的に組み体操の安全が叫ばれていますので、ご理解をお願いします。

しっかりと練習をして、本番ではすばらしい姿を見せたいと思っています。ご参加いただき、子どもへの応援をお願いいたします。

白組は、全力を出し切り、みんなで協力し、勝利をめざして、競技することを誓います。



【白組応援団長:奥田理沙子】



【開会式の練習】



【児童会種目:玉入れの練習】

赤組は、燃えろ赤組、勝ち取れ優勝を合い言葉に、正々堂々と戦うことを誓います。



【赤組応援団長:大坪恒輝】

給食委員会が、子どもたちに箸の持ち方を指導しました

お子さんの箸の持ち方は、どうですか？

先日、給食の時間に、給食委員会の子もたちが箸の持ち方を教えて回りました。右の写真は、その時の様子です。

画用紙で箸の正しい持ち方を示しながら、実際に箸の持ち方を示しました。一本を鉛筆のように握り、もう一本を内側に差し込んでいました。そして教室の中を回りながら実際にさせていました。1年生は、難しいと思ながらも、一生懸命に持っていました。子どもたちからの指導は、効果があるなあと感じました。

ご家庭での様子はどうでしょうか。1日3回の食事の内、2回は家庭での食事です。ご家庭でしっかりと指導をお願いします。



【箸はこう持ちますよ】